

Safaruddin, Anggota DPR RI Libatkan Pengurus Ranting Anak ranting PDI Perjuangan setiap Jum'at untuk berbagi.

written by redaksi | Agustus 27, 2021

BALIKPAPAN, biwara.co – Momentum Jumat Berkah dimaksimalkan anggota DPR RI Dapil Kaltim, Drs H Safaruddin untuk membantu sesama. Jumat

(27/8/2021), Ketua DPD PDI Perjuangan Kaltim itu membagikan makanan siap saji di empat kelurahan di Kota Balikpapan.

Melalui Rumah Aspirasi Safaruddin, serta pengurus ranting dan anak ranting PDI Perjuangan, makanan siap saji dibagikan untuk sarapan pagi dan makan siang. Makanan siap saji itu didistribusikan kepada warga RT 25 Kelurahan Klandasan Ulu, warga miskin Kelurahan Mekarsari, warga RT 30 Kelurahan Baru Ulu, serta warga RT 30 dan RT 42 Kelurahan Baru Ilir.

“Pada pelaksanaan Jumat Berkah hari ini (27/8/2021, Red.), Rumah Aspirasi Safaruddin bekerja sama dengan pengurus ranting dan anak ranting DPC PDI Perjuangan Kota Balikpapan. Alhamdulillah semakin banyak yang terlibat dalam kegiatan ini,” kata Ketua Tim Rumah Aspirasi Safaruddin, Ridwan.

Jumat Berkah, lanjut Ridwan, merupakan kegiatan rutin yang dilakukan Safaruddin dalam rangka membantu sesama. Terutama warga yang terdampak pandemi Covid-19.

“Kami juga menyampaikan pesan Pak Safaruddin agar warga bersabar dan tetap menerapkan protokol kesehatan agar pandemi lekas berlalu. Sehingga masyarakat dapat beraktivitas seperti biasa,” kata Ridwan.

Antusiasme warga yang menerima makanan siap saji begitu besar. Mereka mengaku bahwa selama ini, Safaruddin selalu menunjukkan kepeduliannya kepada warga. Terutama yang merana akibat virus beralias corona.

“Alhamdulillah, untuk kesekian kalinya Puang Safar (sapaan Safaruddin, Red.) begitu peduli kepada warga. Beliau (Safaruddin, Red.) adalah contoh pejabat yang peduli wong cilik seperti kami. Tanpa diminta, beliau langsung membantu,” kata Saifuddin, salah seorang warga.

Lain halnya dengan Jumran, warga lainnya. Menurutnya, Safaruddin paling pas untuk menjadi pemimpin Kaltim ke depannya. Sifat saling membantu dan peduli sesama merupakan ciri-ciri calon pemimpin.

“Insya Allah saya dukung Pak Safaruddin jadi Gubernur Kaltim. Kepedulian terhadap warga yang dilanda kesusahan tidak usah diragukan lagi. Itu adalah modal kuat menjadi seorang pemimpin,” katanya, antusias.

Sementara Safaruddin mengaku, pandemi menyebabkan masyarakat terkena dampaknya. Kapolda Kaltim 2015-2018 itupun prihatin atas situasi saat ini dan berharap situasi kembali pulih.

“Untuk itulah, saya terus mengajak masyarakat untuk ikut berpartisipasi melawan Covid-19 melalui penerapan protokol kesehatan dengan 5M, yakni memakai masker, mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, menjaga jarak, menjauhi kerumunan, dan mengurangi mobilitas. Selain itu juga mengikuti vaksinasi,” kata anggota Komisi III DPR RI yang membidangi persoalan hukum, keamanan, dan hak asasi manusia itu.

Safaruddin yakin dan percaya bahwa di balik situasi pandemi, ada hikmah. Dia juga yakin bahwa peran masyarakat dalam mengakhiri pandemi sangat besar.

“Peran masyarakat untuk mengakhiri pandemi sangat besar. Yakni dengan menerapkan protokol kesehatan. Tentunya kita berharap

situasi segera pulih, dan kita semua dapat beraktivitas seperti biasa," tutup pria yang digadang-gadang menjadi Calon Gubernur Kaltim itu. (***)